



CEDIDA

Una cuerda plástica le provocó la herida al lobo marino.

Emergencia en caleta Los Corrales, en Punta de Choros

## Pescadores salvaron a lobo marino con grave herida alrededor del cuello

MARIA E. SALINAS ROJAS

**A**penas los pescadores vieron al lobo marino, inmediatamente se percataron de que el animal necesitaba ayuda. Su lesión en el cuello era evidente y parecía dolorosa a simple vista.

Los pescadores de la caleta Los Corrales, en Punta de Choros, Región de Coquimbo, dieron aviso al Servicio Nacional de Pesca y Acuicultura (Sernapesca) y así se inició el operativo para ayudarlo.

El problema en estos casos, explican desde la institución, es que los lobos marinos no se dejan

capturar tan fácilmente. La otra opción "es usar sedantes, pero no es nada fácil porque toman un rato hacer efecto y si el animal se llega a devolver al agua, se queda dormido y se puede ahogar".

Cecilia Solís, directora regional de Sernapesca en Coquimbo, explica que finalmente dos trabajadores de la institución llegaron a la caleta y pudieron atraparlo y sacarle el lienzo que tenía alrededor del cuello, el que le había provocado una gran herida.

**¿Cómo lograron atraparlo?**

"Se le capturó primero con una malla y luego lo pusieron en una jaula adecuada para estas situaciones. Como estaba un poco débil, ya que estaba incómodo con lo del cuello, seguramente no se estaba alimentando bien, así que no fue complicado capturarlo entre una funcionaria y un funcionario y proceder a ayudarlo".

**¿Cómo era el lienzo?**

"Era un lienzo plástico, como de pesca. Estaba solo en el cuello, así que no era tan largo. Lograron cortarlo y le pudieron aplicar un antiséptico, que es lo que se puede usar en estos casos".